

Présidence du PLR.Les Libéraux-Radicaux

Berne, le 18 mars 2016

Communiqué de presse

Présidence du PLR.Les Libéraux-Radicaux

La Conférence des présidents des partis cantonaux a décidé à l'unanimité

Aujourd'hui, la Conférence des présidents des partis cantonaux a auditionné la candidate à la présidence du parti, la conseillère nationale Petra Gössi, ainsi que les différents candidats à la vice-présidence et aux postes d'assesseurs. Les délégués se prononceront le 16 avril sur la composition du comité directeur.

La conseillère nationale schwyzoise Petra Gössi est l'unique candidate au poste de présidente du PLR.Les Libéraux-Radicaux. La juriste a été élue en 2011 au Conseil national et réélue en 2015.

Pour la vice-présidence, cinq candidatures ont été déposées :

- Andrea Caroni, conseiller aux Etats (AR), nouveau
- Christian Lüscher, conseiller national (GE), sortant
- Philippe Nantermod, conseiller national (VS), nouveau
- Christian Vitta, conseiller d'Etat (TI), nouveau
- Christian Wasserfallen, conseiller national (BE), sortant

La conseillère nationale Daniela Schneeberger (nouveau), le conseiller national Marcel Dobler (nouveau), Philippe Miauton (sortant), Christian Scheuermeyer (sortant), Rolin Wavre (sortant) et Ruedi Waser (nouveau) sont candidats aux postes d'assesseurs.

La Conférence des présidents des partis cantonaux a décidé à l'unanimité de proposer à l'Assemblée des délégués la conseillère nationale Petra Gössi au poste de présidente. Parallèlement, cette même conférence a décidé de proposer tous les candidats mentionnés ci-dessus à la vice-présidence respectivement aux postes d'assesseurs.

L'Assemblée des délégués votera le 16 avril sur la composition du comité directeur du parti.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts

- › Vincenzo Pedrazzini, vice-président du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 400 20 25
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48
-

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne.